



# SÍNTESIS INFORMATIVA



# COMUNICACIÓN SOCIAL







# Ejecutan a balazos a un hombre en una taquería

**GUILLERMO GUEVARA** 

Comensales de la taquería "La Lolita" en calles de la alcaldía Iztapalapa, fueron sorprendidos cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta arribaron al lugar, uno de ellos descendió del potro de acero dirigiéndose directamente a un hombre de aproximadamente 35 años de edad que estaba parado justo frente al negocio acto seguido sacó de entre sus ropas un arma de fuego disparándole directamente en la cabeza, para después salir huyendo con rumbo desconocido.

La víctima cayó fulminada sobre la calle después de haber recibido al menos cinco impactos de proyectil de arma de fuego. De inmediato vecinos y testigos de los hechos solicitaron apoyo de la policía de la SSC (Secretaria de Seguridad Ciudadana) así como de una ambulancia para auxiliar a la persona herida.

Al llegar al lugar los elementos policiacos implementaron un importante despliegue policiaco en la zona y a tan solo unas cuadras del lugar de los hechos, en la calle de Mixquititla fue localizada la motocicleta en la que presuntamente huyeron los sicarios, continuando su escape a pie por las calles de la colonia San Andrés Tetepilco. Mientras tanto, una ambulancia arribo al lugar para dar los primeros auxilios al hombre herido, quien se encontraba debatiéndose entre la vida y la muerte, los paramédicos trataban de estabilizarlo para poder trasladarlo a un hospital privado donde horas más tarde falleció.

Página: 1, 9



Asume Bertha Lujan la titularidad de la FGJ-CDMX; "garantizaremos el acceso a la justicia"

# Asume Bertha Alcalde Luján la titularidad de la FGJ de la Ciudad de México

#### Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Este 10 de enero, Bertha María Alcalde Luján asumió el cargo de Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México para un periodo de cuatro años, tras ser electa mediante un proceso ante el Congreso capitalino y el Consejo Judicial Ciudadano.

Bertha Alcalde Luján es licenciada en Derecho con mención honorífica por la UNAM, maestra en Estudios Legales Internacionales por la Universidad de Nueva York y cuenta con una destacada trayectoria en el servicio público y el ámbito jurídico, especialmente en el área penal.

En el servicio público destaca su participación en el diseño institucional de la Guardia Nacional, la creación del Registro Nacional de Detenidos, la implementación del Modelo Nacional de Policía y Justicia Cívica, el combate a la corrupción, y la ejecución de programas contra medicamentos falsificados y clínicas clandestinas.

La plataforma de trabajo de Bertha Alcalde para la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) se enfoca en las siguientes prioridades:

- Ofrecer una atención de calidad que acerque la institución a la ciudadanía.
- Fortalecer el servicio profesional de carrera.
- Mejorar los procesos de investigación de los delitos.
- Optimizar la atención a víctimas y grupos prioritarios.
- Combatir los delitos relacionados con violencia de género.

Su periodo será de cuatro años al frente de la institución en busca de mejorar la atención a las víctimas

- •Eficientar el uso de tecnologías de la información para ampliar los canales y modalidades de denuncia.
- Reducir el rezago en la atención de casos e implementar mecanismos de evaluación del desempeño de las y los servidores públicos.

Alcalde Luján ha ejercido co-

mo abogada litigante, docente en el Consejo de la Judicatura Federal y el Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe), así como asesora de diversas instituciones en la reforma del Sistema de Justicia Penal.

En su experiencia como servidora pública, ha ocupado diversos cargos, entre los que destacan: abogada general de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal, comisionada de operación sanitaria de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y, más recientemente, directora general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) •

Una de sus prioridades es ofrecer una atención de calidad que acerque la FGJ a la ciudadanía Tengan la certeza que trabajaremos por una ciudad más justa a favor de las víctimas, en contra de la impunidad

Alcalde Luján agradeció el voto de confianza que el Congreso de la Ciudad de México le otorgó a su proyecto de trabajo







Bertha Alcalde se convirtió en la segunda mujer fiscal de la CDMX, la primera fue Ernestina Godoy.



266 cm<sup>2</sup>

Página: 18

1/2

#### BERTHA ALCALDE ASUME COMO FISCAL

# Promete acceso a la justicia en igualdad

Su primer día transcurrió entre reuniones privadas, indicaron fuentes de la institución

#### POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Bertha Alcalde asumió ayer su cargo como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ CDMX) por un periodo de cuatro años.

En un mensaje a medios emitido pasadas las 17:00 horas, la fiscal comentó que por la mañana participó en el gabinete de seguridad y que trabajará para garantizar el acceso a la justicia en igualdad de condiciones.

"Tengan la certeza que trabajaremos por una ciudad más justa a favor de las víctimas, en contra de la impunidad", expresó.

La fiscal agradeció el voto de confianza depositado en su proyecto, el cual, dijo, será detallado próximamente.

"En este primer día, desde muy temprano, participamos en el gabinete de seguridad y justicia en el Palacio del Ayuntamiento y ahora estamos trabajando arduamente con las distintas coordinaciones de la Fiscalía para elaborar a detalle nuestro plan de trabajo", sostuvo.

Fuentes de la FGJCDMX refirieron que la nueva titular de la institución sostuvo reuniones privadas con coordinadores, fiscales y personal de distintas áreas para trazar el modelo de trabajarán para su administración.

En tanto, en las instalaciones de la dependencia, ubicadas en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, decenas de personas ingresaron y salieron del inmueble donde realizaron trámites, revisaron carpetas de investigación o presentaron denuncias.

A decir del personal del sitio y durante una guardia

que se montó en el lugar, se observó que las actividades se llevaron a cabo sin contratiempos.

Durante un recorrido por los pasillos del llamado Búnker se observaron filas de personas en las áreas de las fiscalías especializadas, "como cualquier otro día", comentaron funcionarios consultados sobre si habían notado algún cambio.

Poco antes del mediodía este medio de comunicación preguntó a algunos funcionarios sobre si habían

visto por los pasillos a la nueva fiscal, quien tras ser designada como titular afirmó que visitaría las distintas fiscalías y áreas que conforman la institución.

En respuesta indicaron que solamente habían visto en los grupos institucionales los mensajes sobre el nombramiento de Alcalde.

Alcalde, hermana de la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde, fue directora general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado.

En el ámbito académico es especialista en derecho laboral y sindical y cuenta con estudios en el Instituto de Formación de la Organización Internacional de Trabajo (OIT).

#### PLAN DE TRABAJO

La titular de la Fiscalía capitalina delineó los ejes que impulsará durante su encargo:



Ofrecer una atención de calidad que acerque la institución a la ciudadanía.



Fortalecer el servicio profesional de carrera.



Mejorar los procesos de investigación de los delitos.



Optimizar la atención a víctimas y grupos prioritarios.



Combatir los delitos relacionados con violencia de género.



Eficientar el uso de tecnologías de la información para ampliar los canales y modalidades de denuncia.



Reducir el rezago en la atención de casos e implementar mecanismos de evaluación del desempeño de las y los servidores públicos.





Excélsior Sección: Comunidad 2025-01-11 01:50:05

 $266\ \mathrm{cm}^2$ 

Página: 18

2/2



Foto: Especial

La nueva titular de la FGJCDMX agradeció la confianza en su proyecto y afirmó que lo detallará en las próximas semanas.





La Jornada Sección: Capital 2025-01-11 02:17:13

55 cm<sup>2</sup>

Página: 26

1/1

## Asume Bertha Alcalde titularidad de la FGJ

#### JOSEFINA QUINTERO

Bertha María Alcalde Luján asumió ayer la titularidad de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para los próximos cuatro años y aseguró que trabajará "por una ciudad más justa a favor de las víctimas y en contra de la impunidad".

En su primer día en el cargo, participó en el gabinete de segu-

ridad y justicia que se realiza diariamente en el Palacio del Ayuntamiento con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y comenzó las labores de coordinación para desarrollar a detalle su plan de trabajo.

La funcionaria indicó que se fortalecerá el servicio profesional de carrera, habrá mejores procesos de investigación de delitos, se optimizará la atención a víctimas y grupos prioritarios y el combate de todo lo relacionado con violencia de género.

En un mensaje a medios, Alcalde reiteró su compromiso de trabajar "para garantizar el acceso a la justicia en igualdad de condiciones, con atención de calidad para todo aquel que se acerque a la fiscalía, así como la realización de investigaciones y litigios sólidos para que los delitos no queden impunes".



411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 7

1/2

# Asume Bertha Alcalde como Fiscal en CDMX

#RFI FVO



### **#ASUMETITULARIDAD**

SE COMPROMETE A PROMOVER MAYOR CERCANÍA CON LAS VÍCTIMAS E IMPULSAR UNA MEJOR ACCESIBILIDAD PARA LOS CAPITALINOS

#### **POR FRIDA VALENCIA**



I asumir el cargo como Fiscal General de Justicia de la Ciu-

dad de México, Bertha María Alcalde Luján, presentó la estrategia de trabajo que seguirá por los próximos cuatro años que abarca su gestión.

A través de un comunicado, la funcionaria detalló que entre sus prioridades se encuentra el ofrecer una atención de calidad que acerque la institución

a la ciudadanía, fortalecer el servicio profesional de carrera y mejorar los procesos de investigación de los delitos.

Aunado a ello, recalcó que se enfocará en optimizar la atención a víctimas y grupos prioritarios, combatir los delitos relacionados con violencia de género y eficientar el uso de tecnologías de la información para ampliar los canales y modalidades de denuncia.

Entresus objetivos también enlistó la reducción en el rezago en la atención de casos e implementar mecanismos de evaluación del desempeño de las y los servidores públicos.

Fue este viernes 10 de enero cuando Alcalde Luján asumió el cargo tras ser electa mediante un proceso democrático ante el Congreso capitalino y el Consejo Judicial Ciudadano.

Al ofrecer su primer mensaje como titular de la Fiscalía, Alcalde Luján se comprometió a continuar con los logros que han dejado sus antecesores e impulsar la justicia equitativa para todos los capitalinos.

"A partir de hoy tenemos la responsabilidad de coordinar los esfuerzos en materia de procuración de justicia durante los próximos cuatro años", recalcó.

Además, agradeció el voto de confianza de parte de los involucrados en el proceso democrático que se realizó para elegir a la nueva persona titular del organismo de seguridad.

La funcionaria aprovechó para detallar que en su primer día como Fiscal participó en el gabinete de seguridad y justicia para colaborar en la estrategia local que busca una constante disminución de delitos, principalmente aquellos considerados de alto impacto.

Es por ello que se compro-

metió a trabajar de manera conjunta con todas las instituciones involucradas en el procesoy a implementar medidas colaborativas que permitan a la ciudadanía tener mayor confianza en sus instituciones, así como una mejor calidad de vida para sus familias. <sup>8</sup>



• AÑOS ESTARÁ EN EL CARGO.



OPCIÓN
PARA RATI FICARSE
TIENE.





411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 7

2/2

HOJA DE VIDA



 Se desempeñó como abogada general de la SSC federal.



 También fungió como directora general del ISSSTE.



• Fue comisionada de operación sanitaria en la Cofepris.



AGENDA. En los próximos días dará a conocer detalladamente su estrategia de trabajo.





Excélsior Sección: Comunidad 2025-01-11 02:40:20

36 cm<sup>2</sup>

Página: 19

1/1

#### Procesan a sujeto que mató a sus padres y hermana

Un juez de Control vinculó a proceso a Erick "N" por los delitos de feminicidio agravado y homicidio calificado, por presuntamente haber asesinado a sus padres y hermana en la alcaldía Tláhuac.

En la audiencia llevada a cabo ayer, el juzgador le impuso la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa, y autorizó el plazo de cuatro meses para el cierre de la investigación complementaria.

Fue el lunes pasado cuando la Policía de la Ciudad de México dio a conocer la detención de un joven, de 23 años de edad, luego que asesinó a sus familiares.

Iván Mejía





# **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx



